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あま市都市計画マスタープラン策定委員会（第４回） 議事要旨 

 

■日 時:平成 29年 2月 16日（木）13時 30分～14時 30分 

■場 所:本庁舎 3階特別会議室 

■出席者: 

【委 員】                               ※順不同 

職 名 出 席 者 名 備 考 

名古屋産業大学 環境情報ビジネス学部教授 加藤 哲男 委員長 

七宝町土地改良区 理事長 室田 卓史  

美和町土地改良区 理事長 杉藤 善廣  

あま市農業委員会 会長 伊藤 龍男  

あま市商工会 会長 山田 精二 副委員長 

あま市議会 議長 藤井 定彦  

あま市議会 建設産業委員長 柏原  功  

住民代表 女性の会会長 村上千代子  

住民代表 民生委員 片岡美和子  

住民代表 まちづくり委員会代表 武舎 妙子  

愛知県建設部都市計画課 課長 横山甲太郎 
（代理出席） 

真田主査（土地利用計画Ｇ） 

愛知県海部建設事務所 所長 渡辺 博喜 
（代理出席） 

塚本企画調整監 

あま市 副市長 小出 春夫  

あま市 副市長 早川 安広  

あま市 企画財政部長 後藤 幹寿  

あま市 総務部長 川 晋市  

あま市 市民生活部長 横田 秀次  

あま市 建設産業部長 加藤  満  

あま市 上下水道部長 大島 純二  

 

【事務局】 ５名（中央コンサルタンツ㈱：２名） 

【傍聴者】 １名 

【その他】 １名（愛知県建設部都市計画課:1名） 
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議事 

１ あいさつ 

  小出副市長より委員会開催に際しての挨拶を行った。 

 

２ 協議事項 

 (1)これまでの経緯経過及び市民意見反映のための手続き（パブリックコメント等）実施

結果について（資料１、２） 

 (2)市民意見への対応方針及びあま市都市計画マスタープラン中間見直し（案）について

（資料３－１、３－２、別図、中間見直し案） 

 

  事務局より、資料に基づき説明を行った。 

 

【質疑・応答】 

委 員 : 資料 3-2の意見番号 2に対する市の考え方の欄に、県道の具体的な整

備計画と記載があるが、県道ではなく（都）七宝蟹江線が正しいのでは

ないか。 

事 務 局 : ご指摘のとおり、県道須成七宝稲沢線のクランク状になっている現道

部分の整備を指すのではなく、鉄道交差部を中心とした都市計画道路の

整備時期について問われているものであることから、県道を都市計画道

路に修正させていただきたい。なお、都市計画マスタープラン中間見直

し案の記述には影響がない旨ご報告する。 

 

３ 委員長挨拶 

  加藤委員長より協議事項の終了にあたっての挨拶 

 

４ あま市都市計画マスタープラン中間見直し（案）市長報告について 

平成 28年 2月から約 1年かけて見直し検討作業を進めてきた、あま市都市計画マスタ

ープラン中間見直し結果として、市長へ報告を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■報告会の様子 
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５ その他 

市長より中間見直し結果の報告に対するお礼のあいさつを行った。 

事務局より閉会のあいさつを行った。 

 

以 上 


